
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２９年９月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２９年１１月１５日（水）午後 7時 00分から午後 9時 00分 

開催場所  所沢市役所全員協議会室 

出席議員 

(議席番号順) 

末吉 美帆子 平井 明美 谷口 雅典 

福原 浩昭 亀山 恭子 荻野 泰男 

中  毅志 越阪部 征衛 桑畠 健也 

代 表 者 中  毅志 司 会 者 桑畠 健也 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 荻野 泰男 

参加人数 ２７人 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・

要 望 等 

中議員が開会の挨拶。各委員会の報告を総務経済（末吉）、健康福祉 

（平井）、市民文教（越阪部）、建設環境（谷口）、議運（亀山）の順で 

パワーポイントの資料に基づいて行った後、報告内容に対する質疑応答 

を行った。休憩を挟み、後半は４つのグループに各２名の議員が加わっ 

て市政全般に関する意見聴取を行い、福原議員が閉会の挨拶を行った。 

【報告内容に対する主な質疑】 

〇児童クラブの指定管理者について（選定過程における保護者からの要 

 望書の取扱い、安全性の確保、保護者との意見交換の場の設定など） 

○市民文化センターの改修について（事業費、休館中の代替施設） 

○教育委員会委員の任命同意の採決に至る議論について 

【その他主な意見・要望等】 

グループごとに市政全般に関する意見交換を行った際、常任委員会で 

取り組んでいる「今後の公共施設のあり方」と「土地利用・立地適正化」 

についても併せて参加者からの意見を求めた。 

○基地内東西連絡道路に係る事業費について市民に対する説明が必要。 

〇児童クラブの指定管理者は本来非公募にすべき。事業者の変更が質の 

 低下につながらないか心配している。 

○学校の校舎内装木質化事業は効果があるのか疑問に感じる。 

○国民健康保険税の負担増が心配である。 

〇議会のフェイスブックを双方向型にしてほしい。 

○議員のメールアドレス、FAX等をホームページに掲載してほしい。 

○公共施設マネジメントについて行政はもっと真剣に取り組むべき。 

 

広聴広報委員長  隆行 様 

平成２９年１１月２１日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

代表者  中  毅志         


